



**SU MAJESTAD EL REY MOHAMMED VI
QUE DIOS LE ASISTA**



SM el Rey dirige un mensaje a los miembros del contingente de la FAR que será desplegado en la República Centroafricana

SM el Rey Mohammed VI, Jefe Supremo y Jefe del Estado Mayor General de las Fuerzas Armadas Reales (FAR), dirigió un mensaje a los miembros del contingente de las FAR que será enviado a la República Centroafricana cuya lectura fue dada hoy miércoles durante una ceremonia en la sede del Estado Mejor de la Zona Sur.

En este mensaje el Soberano indica que en respuesta al llamamiento del deber de solidaridad internacional y partiendo de la consideración que concede SM el Rey a las misiones de buenos oficios desplegadas por la ONU para preservar la seguridad y la paz en el mundo, SM el Rey decidió enviar este contingente de las FAR a la República Centroafricana para participar en la misión de la ONU, como contribución del Reino a los esfuerzos de la comunidad internacional con el fin de defender los nobles valores humanos universales y apoyar el diálogo, la reconciliación nacional y el desarrollo.

Así, el Soberano imploró a Dios que guíe los pasos de los miembros del contingente de las FAR, alumbre su camino y corone de éxito sus esfuerzos, teniendo constantemente presente la pesada responsabilidad que les incumbe, quedando fieles al espíritu de sacrificio que siempre han mostrado y aferrados a los valores del ejército marroquí y de su autenticidad ancestral, que están en armonía con los principios universales de derechos humanos, de convivencia y de solidaridad entre los pueblos, agregó SM el Rey.

El Soberano subrayó también que esta iniciativa, que refuerza el gran y rico capital de nuestro país en las operaciones de mantenimiento de la paz a nivel internacional, saca su fundamento de las tradiciones islámicas y culturales del Reino y de su pertenencia africana arraigada, así como del compromiso histórico de SM el Rey a favor de una necesaria cooperación internacional multilateral, con el fin de garantizar la paz y la seguridad internacionales y preservar la unidad territorial y nacional de los pueblos.

Asimismo, SM el Rey destacó que las nobles misiones de este contingente, conforme a las Altas Orientaciones Reales, “escribirán indiscutiblemente una nueva página que se añadirá a las gloriosas páginas inmortalizadas por los contingentes precedentes en diferentes frentes, como el Congo, Somalia, Bosnia Herzegovina y Haití”, o en Kosovo, República Democrática del Congo y República de Costa de Marfil, donde otros contingentes de las FAR están presentes todavía, consagrando el profesionalismo y la eficacia del soldado marroquí conocido por su gran capacidad de adaptación al entorno exterior, en el total respeto de los principios de la legalidad internacional, dijo el Soberano.

“Tengan constantemente presente el amor a la Patria, sus principios y sus valores supremos, y desempeñen vuestra noble misión con devoción, profunda determinación, inquebrantable fe en el ejercicio de las responsabilidades y una gran capacidad de actuar en el marco de la comunidad internacional, lo que contribuirá ampliamente al fortalecimiento del resplandor del Reino internacionalmente”, añadió SM el Rey.

Igualmente, el Soberano llamó los miembros del contingente de las FAR a ser un ejemplo de rectitud y de disciplina, mostrando siempre capacidad de vivir en convivencia y entendimiento, máxime que van a ser “huéspedes de este país hermano con que estamos unidos por los lazos de la fraternidad africana ancestral y sólida”, concluyó SM el Rey.